

La Biennale d'art contemporain

Nous sommes allés à la biennale d'art contemporain de Lyon, le 13 novembre 2015. Toutes les classes de 6ème y sont allées. Sur 13 élèves interrogés, 9 ont bien aimé. Il y avait plus de 300 œuvres et plus de 45 artistes. La biennale a duré 4 mois. Quand il n'y a pas la biennale d'arts, il y a la biennale de danse. Voici les œuvres qu'ont préférées les élèves:



La batterie qui joue (presque) toute seule, Céleste Boursier-mougenot



Le jardin extraordinaire de Michel Blazy, Michel Blazy



Running al fresco, Michel Blazy

Madame Bonin (notre professeur d'arts plastiques) nous a emmenés à la biennale pour nous faire découvrir des œuvres contemporaines.

En classe, nous avons repris les techniques utilisées par les artistes pour des travaux.

Alexandra Messei

Thomas Brunière